



**DINOS LO  
QUE PIENSAS**

[cartas@estrellavalpo.cl](mailto:cartas@estrellavalpo.cl)

## El poder de la FIFA

En Chile se realizará, entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre de 2025, el Mundial sub 20 que reunirá a selecciones juveniles de fútbol del mundo. Varias serán las sedes de nuestro país, en un compromiso de nación, al menos eso nos dijeron. Una de las sedes está en Valparaíso, para ello se reservaron el Estadio Bicentenario Elias Figuera Brander, y hasta aquí todo bien o casi bien, más bien mal para quienes necesitamos practicar el deporte amateur. Porque en la calle y en la vereda de enfrente, y totalmente separado como infraestructura, se encuentra el Polideportivo

Renato Raggio, lugar en que se desarrollan y albergan actividades deportivas con un número diario de mil asistentes. Los habitantes de Playa Ancha cuentan con este recinto (casi el único) para sus actividades físicas de gimnasia, natación e hidrogimnasia, este número está compuesto por hombres y mujeres de todas las edades, adultos mayores, adolescentes y niños que practican actividad física y que se verán privados del acceso a este edificio por un tiempo que puede extenderse por varios meses, aún sin confirmar la fecha de acceso a este necesario recinto para la salud física de quienes habitamos

este territorio.

Considero un gran abuso que se hagan acuerdos con organizaciones que lucran con el deporte sin considerar ni las opiniones ni las necesidades de los ciudadanos que necesitan ejercitar su cuerpo para gozar de una mejor salud integral.

Señor ministro, su deber también está con la salud física de los habitantes de Playa Ancha, no puede ni debe dejarnos a la deriva y sin posibilidades de realizar actividad física.

Cecilia Morelia Gonzalez  
Presidenta del club deportivo de  
adultos mayores Crisol Porteño